
Ata da 15ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 13 de maio de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Quinta Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 13/05/2024. 

Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das senhoras 

vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. 

RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a presente sessão. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereador 

Paulinhos Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite a todos! Boa noite 

senhor presidente, boa noite a mesa, público presente e que nos assistem. Salmos 127: 1-5. Se 

o SENHOR não edificar a casa, em vão trabalham os que a edificam; se o SENHOR não guardar a 

cidade, em vão vigia a sentinela. Inútil vos será levantar de madrugada, repousar tarde, comer 

o pão de dores, pois assim dá ele aos seus amados o sono. Eis que os filhos são herança do 

Senhor, e o fruto do ventre o seu galardão. Como flechas na mão de um homem poderoso, assim 

são os filhos da mocidade. Bem-aventurado o homem que enche deles a sua aljava; não serão 

confundidos, mas falarão com os seus inimigos à porta. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador João Éder. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência 

ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação da 

Ata da Sessão Ordinária do dia 06 de maio de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADA por 

14 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de 

praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 535 a 549/2024; e que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. FÁBIO 

ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Ofício nº 053/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos 

Requerimentos nº 4232/2023, 762, 856, 872, 894, 940, 941, 964, 1033, 1042, 1043, 1083, 1092, 

1098, 1103, 1154, 1160, 1172, 1174, 1181 e 1196/2024 e as Indicações nº 122, 180, 182, 183, 

184, 189, 190, 226, 228, 285, 384, 388, 419, 423 e 426/2024; *Ofício nº 056/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 1107, 1114, 1116 a 1133, 1135 a 1139, 1141 a 

1143, 1146, 1147, 1149, 1151, 1152, 1155, 1164, 1166, 1168 a 1170, 1173, 1175 a 1179, 1183, 

1185 a 1195, 1197 a 1201, 1203, 1204, 1206 a 1210 e 1212/2024 e ciência das Indicações 

encaminhadas para esse executivo através do ofício nº 183/2024; *Ofício nº 054/2024 – 

PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº  3177/2023, 784, 836, 1057, 1059 e 

1082/2024 e ciência das Indicações nº 358 a 406/2024; *Ofício nº 055/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Resposta do Requerimento nº 538; *Ofício nº 1152/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Resposta ao ofício nº 187/2024; *Ofício – BHCL - Resposta do Requerimento nº 

1428; *Convite - PREFEITURA MUNICIPAL – Convite para o ato de conscientização do Dia 
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Nacional de Combate ao Abuso e a Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes, sexta-feira 

dia 17 de maio, às 9 horas. Local: Chafariz da Praça Olívio Junqueira. *Convite - CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALAMBARI – Comemoração da Sessão Solene ao 32º Aniversário de Emancipação 

Política Administrativa do município de Alambari, a ser realizado no dia 15 de maio de 2024, às 

19 horas, no Paço Municipal. *Ofício nº 128/2024 - JULIANO CAMILO BORGES COORDENADOR - 

Fórum Regionais da Juventude, edição Itapetininga, dia 21 de maio de 2024, das 8 às 12 horas, 

na cidade de Tatuí, rua Professor Oraci Gomes nº551. *Ofício nº 1172/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Convite para Audiência Pública de Saúde no ano de 2024, Câmara Municipal dia 

29 de maio de 2024, às 18 horas; *E-mail – VBE ENGENHARIA E CONSULTORIA - Assunto: 

Votação urgente do Projeto de Lei nº 28/2024. Requerimentos n.º 1645 a 1657 e 1659 a 

1756/2024. 1645/2024 - Requer do Prefeito que informe quais são os contratos na área da 

saúde especificando cada um, data do início e prazo, e com os valores individuais de cada 

contrato. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1646/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual 

motivo os médicos que atendem na UPA não estão autorizados a pedir exame de tomografia? 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1647/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual motivo os 

médicos que atendem nas UBS não estão autorizados a pedir exames? Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 1648/2024 - Requer do Prefeito que informe quais as filas de espera 

encaminhadas para as referências fora de Tatuí? Especificar por especialidade, detalhando o 

número exato e há quanto tempo estão aguardando tais vagas. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1649/2024 - Requer do Prefeito que informe quantos funcionários concursados (de carreira) 

possuem função gratificada? Enviar planilha, de todas as secretarias, contendo as respectivas 

funções e os respectivos funcionários. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1650/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, em caráter de reiteração, sobre a possibilidade de executar a limpeza no 

entorno do Nebam, pois está com acúmulo de pneus e entulhos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1651/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre a Empresa Objetiva Serviços Terceirizados 

Eireli (empresa responsável pelo fornecimento de Merenda Escolar), se ele tem ciência sobre 

possíveis atrasos no recolhimento do FGTS das respectivas funcionárias? O repasse/pagamento 

da Prefeitura está em dia com a respectiva empresa? Enviar documentos comprobatórios, tais 

como extratos bancários, com referência 01/2023 até a presente dará 04/2024. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 1652/2024 - Requer da Empresa Objetiva Serviços Terceirizados EIRELI, que 

informe se está sendo recolhido em dia o FGTS das respectivas funcionárias? Existem 

merendeiras/funcionárias com registro de “de experiência” e após esse prazo, foram atualizados 

os respectivos registros? O repasse/pagamento da Prefeitura está em dia com a respectiva 

empresa? Enviar documentos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1653/2024 - Requer do Prefeito 

que informe, em caráter de reiteração, por qual motivo os agentes de endemias estão sem o 

carro Doblô para os transportes? O carro está quebrado? O que está sendo feito para sanar esse 

problema? É verídico que uma van do setor da Educação está sendo usada para cobrir o 

transporte dos agentes comunitários de endemias? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1654/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, por qual motivo ainda não estão 

aparecendo os holerites detalhados dos funcionários no portal da transparência? Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 1655/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, se 

em 2023 até a presente data, foi instaurado algum proc. Adm. contra a coord. da dengue, Sra. 

Juliana Ap. Camargo da Costa, ref. a abuso de poder ou assédio moral por parte de algum 

funcionário público? Se sim, enviar cópia do respectivo documento. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 1656/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, se é 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: X

9M
6-

U
F

4C
-5

3C
0-

8B
27



verídico que uma van do setor da Educação está sendo usada para cobrir o transporte dos 

agentes comunitários de endemias? Se a reposta for afirmativa, de qual setor essa van foi tirada? 

Isso prejudicará os alunos que dependem desse transporte? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1657/2024 - Requer da Beneficência Hospitalar de Cesário Lange – BHCL, na pessoa do Sr. 

Roberto Gonella Junior, que informe por qual motivo os médicos da UPA não estão autorizados 

a solicitar exames de tomografia aos pacientes? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1659/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a melhoria na estrada de 

acesso ao Bairro Astória, com colocação de cascalho. Autoria: PEPINHO; 1660/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a limpeza e capina no Residencial Astória. 

Autoria: PEPINHO; 1661/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar a limpeza e capina na Praça do Jardim América. Autoria: PEPINHO; 1662/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a limpeza e capina na extensão toda 

da Travessa do Lindolfo, na Vila Primavera. Autoria: PEPINHO; 1663/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de executar a limpeza e capina próximo da UBS Dr. Medardo 

Costa Neves, no Jd. Rosa Garcia. Autoria: PEPINHO; 1664/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de executar a recuperação da malha asfáltica, defronte ao Posto de 

Gasolina no Res. Astória. Autoria: PEPINHO; 1665/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de executar a recuperação da malha asfáltica das Ruas do Residencial Astória. 

Autoria: PEPINHO; 1666/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar a capina e poda de árvores na Rua Antº Pereira Fiusa, nº 214, na Vila São Cristóvão. 

Autoria: PEPINHO; 1667/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar 

um ponto de ônibus defronte ao Posto de combustíveis no Residencial Astória, na Avenida Hélio 

Reali. Autoria: PEPINHO; 1668/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

reforçar a sinalização de solo (faixa de pedestre), que está apagada, na Rua Antônio de Sales nº 

60, defronte ao Prédio Cores da Vida, no Parque São Raphael. Autoria: PEPINHO; 1669/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de reforçar a sinalização de solo (faixa de 

pedestre), que está apagada, defronte a Escola Municipal Eugênio Santos. Autoria: PEPINHO; 

1670/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Alberto Soares, no Jardim Thomas Guedes. Autoria: PEPINHO; 1671/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, 

na Rua Luís de Camargo Barros, na Vila São Cristóvão. Autoria: PEPINHO; 1672/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, por 

lâmpadas de LED, da Rua Idalina Távora, na Vila Esperança. Autoria: PEPINHO; 1673/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, por 

lâmpadas de LED, da Avenida Nelson Fiuza. Autoria: PEPINHO; 1674/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da 

Rua Acacio Manna, na Vila Angélica. Autoria: PEPINHO; 1675/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua 

Antônio Henrique da Silva. Autoria: PEPINHO; 1676/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de solicitar ao Secretário da Saúde do Estado de São Paulo, Dr. Eleuses 

Paiva, o fornecimento da vacina para Herpes Zoster através do Sistema Único de Saúde. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1677/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

solicitar à Ministra da Saúde, Nísia Verônica Trindade Lima o fornecimento da vacina para 

Herpes Zoster através do Sistema Único de Saúde. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1678/2024 – 

Requer do Exmo. Secretário da Saúde do Estado de São Paulo, Dr. Eleuses Paiva, que informe 
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sobre a possibilidade de fornecer a vacina para Herpes Zoster através do Sistema Único de 

Saúde. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1679/2024 – Requer da Exma. Ministra da Saúde, Nísia 

Verônica Trindade Lima, que informe a esta Casa Legislativa, sobre a possibilidade de fornecer 

a vacina para Herpes Zoster através do Sistema Único de Saúde. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

1680/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

ponte de madeira sobre o Rio Tatuí que interliga o Bairro Jurumirim até o Bairro Enxovia. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1681/2024 – Requer da SABESP, que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção do asfalto que cedeu, por vazamento de água, na Rua 

José Lencioni, no Bairro Fundação Manoel Guedes. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1682/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da Praça Ayrton 

Senna, incluindo capinação, roçagem, iluminação, manutenção dos bancos e dos aparelhos para 

exercícios físicos e bebedouros. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1683/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a revitalização da Praça Campos, no Jardim 

Junqueira, incluindo capinação, roçagem, iluminação, e a instalação de aparelhos de exercícios 

físicos e playground. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1684/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a revitalização da Praça CDHU, localizada na Rua Benedito 

Faustino da Rosa, no CDHU (em frente ao Supermercado Real), incluindo capinação, roçagem, 

iluminação, e a instalação de aparelhos de exercícios físicos e playground. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 1685/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da Praça Cesário Mota, com capinação, limpeza, iluminação e a manutenção dos 

bancos. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1686/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção da Praça Conselheiro Francisco Paes, localizada na Rua 

Valinhos, Vila Paulina, com capinação, limpeza, iluminação e a manutenção dos bancos. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1687/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar melhorias da Estrada do Bairro Bambuzal, com colocação de cascalho. Autoria: 

PEPINHO; 1688/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar braços 

e lâmpadas de LED no Bairro Bambuzal. Autoria: PEPINHO; 1689/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de construir lombadas na Estrada Nova União, que dá acesso ao 

Bairro Caguassú. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 1690/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza do canteiro entre a Rua Gabriel de Lara, no 

Jardim Gonzaga e a Rodovia Mario Batista Mori. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 

1691/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas da Rua Germano Wederman, no Jardins de Tatuí. Autoria: LUZIA APARECIDA 

FERMINO; 1692/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas da Rua Maria A. de Moraes Poles, no Jardins de Tatuí. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 1693/2024 - Requer do Prefeito que informe se a Prefeitura tem 

disponibilizado fonoaudiólogos para atender os pacientes acamados, enviando os relatórios das 

visitas. Se não, por qual motivo? Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 1694/2024 - Requer do 

Prefeito que informe qual o prazo previsto para reunir os documentos necessários para o 

credenciamento da clínica de hemodiálise junto à DRS, quais documentos ainda estão faltando 

e qual a previsão para que sejam providenciados e qual a previsão para o início do 

funcionamento da clínica de hemodiálise em Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1695/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar a frequência das rondas da 

GCM no Jardim Rosa Garcia 2. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1696/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se pretende investir na infraestrutura do Jardim Rosa Garcia 2? Se sim, quais ações 
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serão implementadas? Qual o prazo previsto para início das obras? Se não, por qual razão? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1697/2024 - Requer do Prefeito que informe se pretende tomar 

providências em relação aos graves e recorrente erros de diagnóstico ocorridos na UPA? Se sim, 

quais? Se não, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1698/2024 - Requer da 

Beneficência Hospitalar de Cesário Lange, que informe se pretende tomar providências em 

relação aos graves e recorrente erros de diagnóstico ocorridos na UPA? Se sim, quais? Se não, 

por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1699/2024 - Requer da Beneficência Hospitalar 

de Cesário Lange que informe de que forma é feita a seleção de médicos que atendem na UPA? 

Há exigência de experiência ou outro método que ateste a aptidão do profissional? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1700/2024 - Requer da Beneficência Hospitalar de Cesário Lange que 

informe qual é o valor pago atualmente por plantão aos médicos que atendem na UPA Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1701/2024 - Requer do Prefeito que informe qual é o valor pago atualmente 

por plantão aos médicos que prestam serviço à UPA? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1702/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar placas com o aviso “Abandonar 

animais é crime” próximo ao canil municipal e nas entradas da cidade. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 1703/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma base 

fixa da Guarda Municipal na Praça de Alimentação com o objetivo de melhor atender as 

ocorrências e prestar informações à população. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1704/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do asfalto da 

Rua Farham Sallum, no Jardim Wanderley, em toda extensão do terreno do alojamento do 

Conservatório. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1705/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas na Rua Issa Saad, no Bairro Vale da Lua. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1706/2024 - Requer do Prefeito que informe se os veículos da frota 

da Secretaria de Saúde, estão sendo recolhidos pela empresa fornecedora em razão da falta de 

pagamento? Se sim, qual é o motivo da inadimplência? Qual é a previsão para que a situação 

seja regularizada? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1707/2024 - Requer do Prefeito que informe se 

pretende instalar guard rail em toda extensão do Ribeirão Manduca com o objetivo de evitar 

acidentes de pedestres e veículos. Se sim, quando? Se não, por qual razão? Outra medida será 

tomada? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1708/2024 - Requer do Prefeito que informe conforme 

Lei municipal n° 5.758/22, ficou instituída a semana do dia 22 de maio no calendário do 

Município de Tatuí, a Semana dos Tropeiros, a ser comemorada anualmente, pedimos 

informações das ações que a Prefeitura Municipal pretende realizar. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 1709/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de comprar teaser 

para a Guarda Civil Mun. com o objetivo de fortalecer a segurança pública. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 1710/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar, nas ruas 

Oracy Gomes e Francisco V. de Camargo, a reciclagem e drenagem das vias. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 1711/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da ponte que liga os bairros Jurumirim e Enxovia, na divisa com o Município de 

Itapetininga. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1712/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar os bancos quebrados da Praça do Museu. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

1713/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a regularização 

fundiária do Bairro Cafuncho. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1714/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a regularização fundiária do Bairro Lagoa Vermelha. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 1715/2024 - Requerem do Prefeito que informe, sobre o 

Laboratório de Análises Clínicas Cruzeiro”, situado na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, quais 
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foram os problemas técnicos que causaram atrasos nos atendimentos dia 06/05/2024 e se esses 

problemas já foram resolvidos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LUZIA 

APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1716/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe, sobre o Laboratório de Análises Clínicas Cruzeiro”, situado 

na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, se as coletas de materiais biológicos são efetuadas no 

respectivo laboratório, onde é feito o processo de exames bioquímicos do laboratório e quais as 

etapas do procedimento dos respectivos exames. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 1717/2024 - Requerem do Prefeito que informe, sobre o Laboratório de Análises 

Clínicas Cruzeiro”, situado na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, quantos funcionários 

atendem a população no respectivo laboratório. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 1718/2024 - Requerem do Prefeito que informe, a respeito das Salas Maker, por qual 

motivo houve os desmontes das Salas Maker nas escolas do Município e quando foi comunicado 

o respectivo desmonte as Diretoras das escolas, enviando documentos comprobatórios com os 

ofícios ou nota oficial enviada a cada Diretora/Coordenadora. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 1719/2024 - Requer do Prefeito que informe, com base na 

resposta do Reqto Nº 1150/24, se houve alguma reclamação/notificação sobre assédio na Santa 

Casa de Misericórdia, solicitamos informação visto que o pedido não foi atendido. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 1720/2024 - Requer do Prefeito que informe quantos funcionários 

comissionados existem hoje na Prefeitura Municipal, em quais secretarias e setores estão 

lotados os respectivos comissionados e quais funções exercem. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1721/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma ação 

completa de limpeza com a equipe de zeladoria, no Jardim Lírio. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1722/2024 - Requer do Prefeito que informe quem é o funcionário designado para cuidar do 

NASF e qual função esse funcionário desempenha. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1723/2024 - 

Requer do Prefeito que informe se os alunos matriculados na Rede Municipal de Ensino, com 

diagnóstico de dislexia ou TDAH, tem a possibilidade de ter acompanhamento de cuidadora, 

auxiliar, ou acompanhamento específico. Se não, por qual motivo? Enviar em forma de certidão 

o motivo da negativa. Se sim, houve a procura de alguma mãe na respectiva secretaria? Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 1724/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade e trocar 

as lâmpadas queimadas do Condomínio Bella Vittá. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1725/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, com base na resposta do Reqto Nº 1154/24, considerando a 

afirmação de que há empenhos vencidos pela BHCL ainda não quitados pela Prefeitura 

Municipal, qual a previsão para a regularização desses pagamentos e se esse atraso está 

afetando algum serviço dentro da UPA. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1726/2024 - Requer da 

Beneficência Hospitalar de Cesário Lange – BHCL, na pessoa da Sra. Viviane Aparecida Viveiro, 

Coordenadora Administrativa, que informe, considerando a afirmação de que há empenhos 

vencidos pela BHCL ainda não quitados pela Prefeitura Municipal, se esse atraso está afetando 

algum serviço ou algum pagamento da respectiva OS. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1727/2024 

- Requer do Prefeito que informe como está a fila de demanda para a especialidade de psiquiatra 

no CIR, se é verídico que um médico dessa especialidade saiu do CIR e o que está sendo feito 

para sanar esse problema. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1728/2024 - Requer do Prefeito que 

informe por que o Laboratório de Análises Clínicas da Santa Casa de Misericórdia, ampliado para 
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tornar o atendimento mais ágil e eficaz para a população, não está cumprindo com a sua 

finalidade. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1729/2024 – Requer do Prefeito que informe se 

está no cronograma a realização de uma operação tapa buracos no cruzamento das ruas Hilda 

Padilha Loureiro e Rosalina de Oliveira, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 1730/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar a 

SABESP para que realize a manutenção do asfalto ao redor do bueiro na Rua Brasiliano Brandão, 

no Jardim Rosa Garcia. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1731/2024 – Requer do Prefeito que informe 

se é de seu conhecimento que a Prefeitura está retirando material do “piscinão” de contenção 

de água na entrada do Jardim Santa Rita de Cássia e descartando ao lado do Ginásio de Esportes 

“Prof. Jordão do Canto e Silva”. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1732/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Luís 

França Costa, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1733/2024 - 

Requer do Prefeito que informe por que o ônibus do transporte coletivo, que faz a linha do 

“Pacaembu” não vai até o último ponto de ônibus do Jardim Novo Horizonte. Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA; 1734/2024 - Requer do Prefeito que informe quantas funcionárias de cada 

Unidade Básica de Saúde estão capacitadas a aplicar a vacina da gripe. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 1735/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a realização 

de uma operação tapa buracos no cruzamento das ruas Hilda Padilha Loureiro e Benedicta 

Rodrigues Almeida, no CDHU, ao lado do Jardim Santa Rita de Cassia. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 1736/2024 - Requer do Prefeito que informe por que continua a superlotação na 

ESF” Roseli de Oliveira Camargo. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1737/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de implantar novos horários de ônibus para o Jardim 

Gramado (do Jd. Gramado para o Mercado Municipal as 6:00 e do Mercado Municipal para o 

Jardim Gramado as 13:00). Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1738/2024 - Requer do Prefeito que 

informe, reiterando o Reqto Nº 1182/24, por que não consta no Portal da Transparência, o 

aditamento do prazo do contrato nº 94/22, Construção da Casa da Mulher, alterado de 13/12/23 

para 22/11/24. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1739/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

reiterando a Indicação Nº 435/24, se está no cronograma a limpeza do bueiro e o fechamento 

da área verde, na Rua Horácio Ponte Catrufo, no Bairro Vida Nova. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 1740/2024 – Requer do Sr. Marcelo Arthur Fiedler, Relações Governamentais Sul, 

Concessionária Rumo Malha Sul, reiterando o Reqto 2904/23, responsável pelas áreas e prédios 

da linha férrea de propriedade da União, que informe por qual razão não foram adotadas as 

medidas de segurança em relação à situação preocupante do prédio da antiga Estação 

Ferroviária, que está desativada e abandonada há muitos anos; se a empresa teve conhecimento 

do episódio recente de vandalização, quando portas e peças antigas do interior do prédio foram 

furtadas; e, ainda, quais providências serão implantadas pela concessionária para proteger o 

imóvel que é patrimônio histórico e cultural do município. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

1741/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas em frente à Igreja São Roque, no Bairro Campinho. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1742/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de tornar a Rua Prof. Joaquim 

Teixeira mão única no sentido bairro e Rafino e a sua continuação Rua Bepe Vanni mão única no 

sentido centro. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1743/2024 - Requer do Prefeito que informe se o 

funcionamento da EMEI Professora Leila Salum Menezes da Silva, no Bairro Nova Tatuí, se dará 

logo após a sua inauguração. Em caso contrário, por qual razão e a partir de qual data? Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1744/2024 - Requer do Prefeito que esclareça por qual razão 
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suspendeu a ordem de serviço que permitia o uso como fardamento superior somente de 

camisetas aos Guardas Civis Municipais em serviço externo e que informe a possibilidade de 

rever esta autorização. Em caso negativo, por qual razão? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1745/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da remoção de entulhos na 

Rua Natalino Turri, entre o São Cristóvão e a Vila Esperança, além de informar sobre a 

possibilidade da realização de campanha educativa na região para que se evite o lançamento de 

resíduos em locais inapropriados e que seja feita a denúncia mediante a identificação de 

ocorrências como essas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1746/2024 - Requerem do Prefeito 

que esclareça o teor da notificação extrajudicial número 013/SANJ/2024 e do ofício número 

170/2024/GAB-SAMA que promoveu o impedimento do uso de espaço público para as 

atividades da Cooperativa de Reciclagem de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 1747/2024 – Requer do Departamento Nacional de Infraestrutura e Transportes – 

DNIT que informe qual é o órgão responsável por fiscalizar as áreas e prédios da linha férrea de 

propriedade da União e a quem compete a obrigatoriedade da conservação do trecho de Tatuí 

composto pelo prédio da antiga Estação Ferroviária, desativada e abandonada há muitos anos, 

e que vem sofrendo com vandalismo, furtos, e ausência de ações. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 1748/2024 – Requerem do Prefeito informações a respeito do processo 44/2024 

referente ao pregão 27/2024. Autoria: PEPINHO, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, LUZIA APª FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 

1749/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ter uma Feira Livre nas 

Vias Públicas do Bairro Residencial Nova Tatuí Pacaembu, Caguassú. Autoria: RENAN CORTEZ; 

1750/2024 - Requerem do Prefeito que informe se o espaço até então cedido para a utilização 

da Cooperativa de Reciclagem de Tatuí será cedido para outro grupo. Em caso positivo, para 

qual? Ou será para uso em outra finalidade? Se sim, qual? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, LUZIA APª FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 1751/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a limpeza e 

remoção de entulhos na extensão da Rua Dário Lisboa, na Nova Tatuí, esclarecendo ainda como 

tem sido feita a fiscalização na região para evitar ações de descarte irregular. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 1752/2024 - Requerem do Prefeito que informe qual a justificativa legal 

para que tenha ocorrido a emissão das notas fiscais 1618, 1619, 1632, 1633, 1701, 1703, 1707, 

1776, 1777 e 1778 pela empresa Proposta Eng. Ambiental Ltda ref. a empenho emitido somente 

na data de 28/12/23 e que envie cópia de cada uma das notas fiscais, vez que elas não estão 

disponíveis no Portal da Transparência. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, LUZIA APª FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 1753/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser 

colocada uma caçamba de lixo no bairro Rio das Pedras, pois hoje existe uma caçamba de lixo 

para os dois bairros, Guarapó e Rio das Pedras, e a caçamba não está comportando a quantidade 

de lixo. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 1754/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de promover a limpeza no Córrego do Manduca às margens da Via Antônio 

Henrique da Silva, na Vila Esperança, esclarecendo quando a realizará. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1755/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas por LED, na Rua Geraldo Enéas. Autoria: PEPINHO; 1756/2024 – 

PREJUDICADO. MOÇÕES Nº s 167, 168 e 172 a 190/2024. 167/2024 - Aplausos e Congratulações 

ao artista e tatuador Emerson Francisco de Almeida Pedroso, pelo brilhante trabalho e excelente 
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atendimento prestado a seus clientes, ao longo dos últimos 18 anos. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 168/2024 - Aplausos e Congratulações à Kelen Prado, pelo brilhante trabalho e 

excelente atendimento prestado a suas clientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 172/2024 - 

Aplausos e Congratulações à Rede Caetano, pelo empenho na divulgação, arrecadação de 

doações e disponibilização de suas lojas como pontos de coleta de doações para as vítimas das 

inundações no Rio Grande do Sul. Autoria: FÁBIO MENEZES; 173/2024 - Aplausos e 

Congratulações à CCR - Comércio de Cereais Rodrigues, pelo empenho na divulgação, 

arrecadação de doações e disponibilização de suas instalações como ponto de coleta de doações 

para as vítimas das inundações no Rio Grande do Sul. Autoria: FÁBIO MENEZES; 174/2024 - 

Aplausos e Congratulações ao Supermercado Conquista, pelo empenho na divulgação, 

arrecadação de doações e disponibilização de sua loja como ponto de coleta de doações p/as 

vítimas das inundações no R. Grande do Sul Autoria: FÁBIO MENEZES; 175/2024 - Aplausos e 

Congratulações à empresa RTL Rolamentos e Retentores, pelo empenho na divulgação, 

arrecadação de doações e disponibilização de sua loja como ponto de coleta de doações para as 

vítimas das inundações no Rio Grande do Sul. Autoria: FÁBIO MENEZES; 176/2024 - Aplausos e 

Congratulações à empresa Tatuí Vidros e Esquadrias, pelo empenho na divulgação, arrecadação 

de doações e disponibilização de suas instalações como ponto de coleta de doações para as 

vítimas das inundações no Rio Grande do Sul. Autoria: FÁBIO MENEZES; 177/2024 - Aplausos e 

Congratulações à Equipe Duas Rodas Mtb Tatuí, pela realização do evento Pedal Iniciante 

Especial – Solidariedade, promovendo a arrecadação de alimentos, roupas e produtos de higiene 

em apoio ao S.O.S Rio Grande do Sul. Autoria: FÁBIO MENEZES; 178/2024 - Aplausos e 

Congratulações à Lara Patrícia Ferraz Prestes e Vasiliki Calliyeris, pela conquista do primeiro 

lugar na 6ª etapa do Circuito Beach Tennis – Beach House – Sorocaba/SP, na categoria dupla 

feminina 50+. Autoria: FÁBIO MENEZES; 179/2024 - Aplausos e Congratulações à Pizzaria 

Benito’s, representados pelos empresários Rafael Henrique da Silva e Mayane Cristina Camargo 

da Silva, em virtude do sucesso e empreendedorismo em nossa cidade. Autoria: RENAN CORTEZ; 

180/2024 - Aplausos e Congratulações à loja “Cestas da Thata” na pessoa de Leidiane Freitas da 

Costa, que a mais de 04 anos vem prestando excelente atendimento aos clientes, com Cestas de 

Presentes, Estamparias e Personalizados em nossa cidade e toda região. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 181/2024 – PREJUDICADA; 182/2024 - Aplausos e Congratulações à Ilma. Sra. Marisa 

Bueno de Campos Almeida, Presidente do Lions Clube de Tatuí, pela iniciativa de realizar 

campanha de ajuda humanitária às vítimas dos temporais no Rio Grande do Sul, destacando a 

mobilização da sociedade civil, empresários e voluntários, bem como o protagonismo do clube 

de serviços que se notabilizou como polo de arrecadação no interior do Estado. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 183/2024 - Aplausos e Congratulações aos notáveis atletas Felipe 

Augusto Ribeiro da Silva e Flaviana Muniz da Silva que têm demonstrado um desempenho 

excepcional nas corridas de rua de 5 km e 10 km e pela constante presença no pódio geral das 

competições. Autoria: RENAN CORTEZ; 184/2024 - Aplausos e Congratulações à Câmara 

Municipal de Tatuí, na pessoa de seu Diretor Administrativo, Adilson Fernando dos Santos, 

extensivo a todos os servidores e assessores, pela especial iniciativa de realizar campanha de 

ajuda humanitária às vítimas das enchentes no Rio Grande do Sul, aderindo à mobilização 

nacional, contribuindo, assim, com o fortalecimento da comunidade, incentivando a 

participação cívica e promovendo uma aproximação com a sociedade. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 185/2024 - Aplausos e Congratulações ao Ilmo. Sr. Alexandre Silva Cassola, em razão do 

brilhante e notável trabalho realizado como Delegado Seccional de Itapetininga, com destaque 
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para as ações de valorização, reestruturação física e do efetivo na área do Depto de Polícia 

Judiciária de São Paulo Interior – DEINTER-7. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 186/2024 - 

Aplausos e Congratulações aos valorosos Profissionais de Enfermagem, em comemoração à 

Semana da Enfermagem. Autoria: MAURICIO COUTO; 187/2024 - Aplausos e Congratulações à 

Adlux Cosméticos Tatuí, representados pelos empresários Dinael Martins e Daniela Loureiro em 

virtude do sucesso e empreendedorismo em nossa cidade. Autoria: RENAN CORTEZ; 188/2024 

– Aplausos e Congratulações à Sra. Amanda Tais Oliveira da Silva, Gestora de Marketing da 

Empresa Adlux Cosméticos Tatuí, em virtude do sucesso e empreendedorismo em nossa cidade. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 189/2024 - Aplausos e Congratulações a Paulo Vitor Pinto Santiago, 

pela arrecadação de um bi-trem de mantimentos em prol das vítimas das enchentes no Rio 

Grande do Sul. Autoria: PAULINHO MOTOS; 190/2024 - Aplausos e Congratulações a Jorge 

Eduardo Soares, pela arrecadação de um bi-trem de mantimentos em prol das vítimas das 

enchentes no Rio Grande do Sul. Autoria: PAULINHO MOTOS. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado senhor 2º secretário vereador Fábio. Vamos fazer a abertura de tempo de 

60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e 

das Moções. Dez vereadores se inscreveram. Dois minutos para cada vereador. Com a palavra, 

vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, pares, boa noite, presidente e plateia. 

Hoje estou para falar da Astória; a Astória está um lugar abandonado, mato, buraco, lâmpada 

queimada, sem ponto de circular, a estrada sem cascalho, buraco na estrada da guarda até a 

entrada da Astória... Eu acho que tem que tomar providência, porque a Astória fica meio 

abandonado, porque é meio longe da cidade. Será que lá não tem eleitor? Lá também tem, eu 

acho que o secretário aí devia dar uma olhada lá na Astória e ver como que está lá, porque está 

uma vergonha. As praças mesmo que são dá prefeitura lá, estão todas cheias de mato, buraco à 

vontade, na entrada só buraco, iluminação fraca. Então eu acho que poderia melhorar bem a 

Astória. Também quero falar aqui do bairro do Bambuzal, o bairro do Bambuzal está 

abandonado também, porque lá a gente já pediu o Requerimento para colocar braço de 

lâmpada nos postes e também a rua principal lá, cascalho, e faz um tempinho que ele foi pedido 

já e não foi acontecido. E outra coisa que eu vou falar, até eu quero agradecer o Paulinho, o 

Paulinho Motos, porque ele é o peixe do prefeito, peixão do prefeito, então a gente pede para 

ele, porque ele fez um Requerimento dos bancos do museu e esse Requerimento eu já fiz há 

seis meses, mas agora eu acho que sai, porque sempre é assim: para o Pepinho não, para o 

Paulinho sim. Eu acho que agora vai sair as coisas que o Paulinho pediu e também tem a rua 

Geraldo Enéas, que até a família do Paulinho mora lá, tem seis lâmpadas queimadas lá, eu acho 

que o Paulinho deveria dar uma força para nós lá, porque lá tem bastante gente que fica 

reclamando. E também eu quero falar aqui sobre o bairro Jardim Aeroporto, que está com muito 

mato, eles viveram reclamar para mim e a gente que anda bastante aí, a gente vê o que está 

acontecendo. Mas eu falo, o Marquinho como vice do prefeito do Miguel e o Renan também é 

o líder do prefeito, dá uma olhada para nós aí, porque todas as coisas que o Marquinho, o 

Paulinho pede é feito e também o Valdir, no Vanderlei está ficando bonito lá, todo mundo vai lá 

no Vanderlei trabalhar lá e os outros bairros ficam abandonado. Então é sempre assim, para o 

Valdir sim, para o Pepinho não, eu acho que está errado. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado vereador Pepinho. Com a palavra, vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ 

EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público presente, guarda civil 

municipal e funcionários desta casa. Eu venho senhor presidente a essa tribuna, agradecer a 

realização que foi feita na arrecadação da Câmara Solidária. Foram arrecadados: cinco sacos de 
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ração, um saco de ração para felino, 18 fardos de água, 47 fardos de água de seis unidades de 

1,5 litros 18 galões de água de 20 litros, duas cesta básica de gêneros alimentício, oito pares de 

calçado, sete sacos contendo peças e variedades, 600 unidades de roupa, uma caixa contendo 

pares de chinelo, gerador de energia portátil. Senhor presidente, eu agradeço muito mesmo ao 

senhor presidente que se sensibilizou num momento de acataram o nosso ofício, ao senhor 

Adilson Fernandes e a todos que se incumbiram em forma de colaborar, alguns até mesmo 

financeiramente e outros trouxeram as suas doações. Eu agradeço a câmara municipal e a todos 

que nos assistem e deixo aqui um grande abraço à todas as mães de Tatuí. [VER. PAULO SÉRGIO 

DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, obrigado pelo aparte Eduardinho. Queria 

aproveitar também essa sua fala e parabenizar o Paulo Santiago e o Jorge Eduardo Soares pela 

a reclamação que fizeram também ali na Rua 11, e ontem o Fábio acompanhou, foram três 

carretas não é Fábio? Os que saíram lá do posto lá em cima, do Posto 70 com muitas doações 

também do povo tatuiano, como água, alimento, roupas e muitas coisas; produto de higiene, 

cobertores, agasalhos... Então queria dar os parabéns ao Paulo Santiago e ao Eduardo Soares 

que fizeram esse drive-thru aí que foi um sucesso. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: 

Senhor presidente, só para concluir, toda a arrecadação foi entregue ao Lions clubes de Tatuí, 

quando chegamos lá eles ainda tinham muitas arrecadações feitas pelo município e já tinham 

saído dois dias antes sentido ao Rio Grande do Sul. Isso prova que o nosso povo é solidário. Deus 

abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Eduardinho. Com 

a palavra, vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, 

presidente, vereadores, todos que estão aqui na casa, sejam bem-vindos. Quero falar sobre 

minha Moção de Aplausos e Congratulações aos profissionais de enfermagem em comemoração 

à semana da enfermagem. Então ontem dia 12 de maio foi o dia do enfermeiro, o Dia 

Internacional da Enfermagem, lembrando que dia 20 será o Dia Nacional do Técnico e Auxiliar 

de Enfermagem. E essa semana presidente, do dia 12 aí dia 20, é a semana da enfermagem. 

Então é a enfermagem que está presente desde o nascimento até a morte, que acompanha 

todas as pessoas em atendimento, levando prevenção, levando tratamento, proporcionando até 

mesmo a cura e salvando vidas. Então a esses profissionais, meus amigos de profissão, eu como 

enfermeiro tenho orgulho dessa profissão que eu exerço e parabenizo todos os enfermeiros, 

auxiliares e técnicos de enfermagem que atua aí bravamente com profissionalismo, com 

bastante empenho, dedicação e sobretudo, com amor. Então parabéns a todos que exercem 

enfermagem. Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vereador 

Maurício, um aparte? Eu gostaria de parabenizar o senhor, que o senhor fez aniversário também 

por esses dias e também aí tem uma notícia boa aí, que é a vinda de repente uma nova ou um 

novo membro aí na família. Quero parabenizar o senhor, dizer que somos colegas aqui na 

câmara, mas amigos também e agradecer ao senhor pela postura aqui na câmara, sempre a 

favor da categoria da enfermagem em Tatuí, obrigado. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. 

[VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, público presente. 

Tem alguns Requerimentos aqui, fiz um Requerimento aqui para o Jardim Gramado, isso aqui já 

é uma recorrente aqui, a parte de ônibus do Jardim Gramado e não só o Jardim Gramado, outros 

bairros. Depois da pandemia dá covid, retiraram algumas linhas, quando tinha que ser colocadas 

mais linhas, não era para evitar aglomeração? Aí foram retiradas as linhas e não foram 

colocadas. Os moradores pedem aqui uma linha do Jardim Gramado ao mercado municipal às 6 

horas da manhã e outra do Mercado Municipal para o Jardim Gramado às 13 horas. Aqui eu 

questiono a prefeitura sobre uma lei municipal de minha autoria, a Lei nº 5758/2022, que 
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instituiu a semana do dia 22 de maio no calendário Municipal de Tatuí, a Semana dos Tropeiros. 

Então a gente está pedindo dá prefeitura, quais as ações o poder público pretende realizar para 

celebrar o Movimento Tropeiro. Nossa cidade aqui foi fundada por tropeiros e está intimamente 

ligada a esse movimento que é muito forte aqui na região de Sorocaba, na nossa região 

metropolitana de Sorocaba. Um Requerimento aqui, a questão da segurança pública, onde a 

gente pede para prefeitura a possibilidade de comprar teasers para guarda civil municipal, que 

é aquela arma não metal, isso facilitará bastante o serviço da nossa GCM que trabalha com 

afinco aqui na nossa cidade, 80% das ocorrências são realizadas pela GCM, se não fosse a GCM 

aqui na nossa cidade aqui, a nossa segurança estaria seriamente comprometida. Então a gente 

está pedindo a possibilidade de comprar esse equipamento aqui para GCM. E para finalizar aqui 

senhor presidente, um último Requerimento, a pedido de moradores das ruas Professor 

Joaquim Teixeira, Rafino e a Bepvani, essas ruas estão com grande movimento devido a UPA, 

devido as clínicas lá no bairro do Junqueiro, então as duas ruas, essas duas ruas, na verdade as 

três, a Rafino continua para a Bepvani, elas são de mão dupla, então nisso dificulta muito para 

os moradores saírem e entrarem de suas residências. Então aqui a gente pede um estudo para 

que se faça mão única da Rua Professor Joaquim Teixeira no sentido bairro e a Rafino e 

acontinuação da Bepvani, no sentido centro. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Villa Nova. Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. 

RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, públicos que 

nos assistem presencial e pela câmara TV. Quero falar hoje na Moção de minha autoria nº 180, 

a qual eu fiz à minha querida amiga Leidiane, que é proprietária de um empreendimento em 

nosso município, de um comércio de cestas, que leva o nome de Cestas da Thata. Eu gostaria de 

parabenizá-la pelo atendimento que nós estamos encontrando ali no seu estabelecimento, mas 

muito mais do que isso, por acreditar no nosso município. Todas as Moções que eu faço 

referente as pessoas de destaque no comércio, eu trago essas palavras que para mim é de 

grande relevância; as pessoas que investem no nosso município e na economia do nosso 

município. Eu tenho acompanhado mesmo que um pouco de longe a Cestas da Thata e a gente 

acompanha, pode ver a evolução, a mudança de ponto, o crescimento e também a entrega que 

esse estabelecimento tem, todo carinho que tem com as datas comemorativas e para as pessoas 

especiais que procuram os seus produtos ali no seu comércio. Então de todo o meu coração da 

Thata, parabéns, Leidiane parabéns, a equipe da Cestas da Thata, obrigado por tudo que vocês 

têm entregue à população tatuiana quando o céu estabelecimento é procurado. Que Deus 

continue te abençoando, que ele possa só crescer e trazer cada vez mais mão de obra e 

oportunidades para os nossos munícipes aqui no nosso município, que Deus te abençoe. E eu 

queria também fazer a mesma menção a Pizzaria do Benito’s, que também tem tido uma 

evolução muito grande no nosso município, o qual atende uma classe social também 

importante, com muitas promoções, com muito entretenimento nas suas divulgações... Então 

queria agradecer ao Benito e a Mariane, por todo esse carinho que tem atendido a nossa 

população e também por toda geração de emprego e o fortalecimento da economia do nosso 

município. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado 

nobre vereador Renan. Eu passo a presidência ao nobre vereador Renan e vou fazer o uso da 

palavra. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente em exercício, nobres vereadores, senhoras 

e senhores um boa noite a todos. Eu ouvi falar do meu Requerimento nº 185, aonde eu dou a 

Moção de Aplausa ao senhor Alexandre Silva Cassola, em razão do brilhante e notável trabalho 
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realizado como Delegado Seccional de Itapetininga, com destaque para as ações de valorização, 

reestruturação física e do efetivo na área do Departamento de Polícia Judiciária de São Paulo. 

Eu tive uma conversa com ele, fui almoçar com o delegado e o delegado ficou de dar uma 

atenção aqui no nosso município. Hoje nós temos vários funcionários públicos trabalhando na 

delegacia, se não fosse a ajuda no prefeito ia ser muito complicado esse atendimento e ele vai 

olhar com muito carinho aqui o nosso município, fiquei muito contente na conversa que teve 

com ele, aumentando o número definitivo e ajudando aqui o nosso município no que precisar. 

Quero parabenizar o governador Tarcísio também, que fez uma contratação de agentes da 

Polícia Civil, de 4017 policiais; são 2208 escrivães, 1260 investigadores e 353 delegados. Então 

gostaria de parabenizar o delegado da Seccional de Itapetininga. E também senhor presidente, 

eu vi aqui várias Indicações em relação a UPA, gostaria de dizer que a UPA em quatro meses 

realizou 43.227 atendimentos médicos de clínico geral, totalizando a média em quatro meses 

de 370 consultas dia, 370 consultas dia, é bastante. Tem muitas empresas cancelando o 

convênio aí, as pessoas não tem condição de pagar convênio e o SUS, está sobrecarregando o 

SUS; no atendimento geral entre clínico geral, assistente sociais, odontologia, pediatria e 

ortopedia, deu 56.825 atendimento da UPA, são 14.206 atendimento na UPA nos quatro meses, 

por mês, então é uma quantidade muito grande. E gostaria só de relembrar também que a UPA 

sempre teve problema, na época do governo Maria José, no dia 09/06, saiu até no G1 o 

fechamento por falta de pagamento, por dificuldades de pagamento. E também nas gestões 

anteriores, nós tivemos até falsos médicos aqui no município de Tatuí. Então nós não podemos 

nos esquecer disso, então gostaria de citar isso daí para deixar bem fixado na população. 

Sabemos que é muito atendimento, a UPA sobrecarrega com esses números de atendimento, 

mas o prefeito está tentando agora que vai iniciar o atendimento no Santa Rita, vai diminuir o 

atendimento na UPA também. Então obrigado senhor presidente, um boa noite a todos. [PRES. 

VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: 

Boa noite a todos. Diversos Requerimentos importantes, entre eles sobre o laboratório Cruzeiro, 

situado ali na Santa Casa; quais foram os problemas técnicos que causaram longos tempos de 

atraso nos atendimentos dos pacientes no dia seis e se já foram resolvidos? Houve uma 

desconexão de informações, a população começou nos enviar diversos vídeos mostrando uma 

superlotação e a justificativa do vice em exercício, foi que seria um problemas de máquina, 

porém eu já tinha falado antes que essa centralização dos serviços num só lugar poderia causar 

isso, poderia acontecer o que aconteceu, pessoas ficaram mais de duas, três horas esperando 

lá, idosos passaram mal pelo tempo de jejum em excesso, não teve conforto, não tinha onde 

sentar... Então a gente solicita informações reais, porque o vice em exercício falou que são 

problemas de máquina, para mim parece mais problema de uma má gestão. Os próximos de 

certa forma se complementam; por qual motivo os médicos da UPA não estão autorizados a 

solicitar exames de tomografia? Chegou uma resposta aqui para nós da própria secretária de 

finanças da prefeitura, que ela afirma que existem empenhos vencidos da BHCL que não foram 

pagos pela prefeitura, está totalizando mais de R$ 1.8 milhão em empenhos vencidos a pagar, 

foi o que a secretária de finanças respondeu para gente. Então a gente quer entender o que está 

acontecendo, porque não é de hoje que a gente recebe diversas reclamações, principalmente 

sobre os exames de tomografia, pelo visto a gestão do amar e cuidar é só tomografia para 

árvore, não tem tomografia para as pessoas. Inclusive a gente vai fiscalizar isso, porque a 

população está sofrendo; teve uma munícipe que me procurou, que ela foi até a UPA, ela estava 

com problemas de saúde e o médico falou que não estava autorizado a pedir tomografia, pediu 
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ultrassom, mas ela ainda está estável. Mas sabe o mais triste presidente, eu perdi um amigo 

semana passada, ele foi na UPA pela manhã, estava com o rosto dormente, a fala enrolada, ele 

foi cedo e não pediram nenhum exame, ele foi liberado lá pelas 3 horas da tarde, que foi alegado 

que ele estava com pressão alta. Ele voltou para casa e foi liberado, ele voltou a noite e aí sim 

foi pedido uma tomografia, ele estava tendo um AVC hemorrágico e nesse AVC hemorrágico ele 

foi transferido para Sorocaba e infelizmente em Sorocaba ele teve algumas paradas e não 

resistiu. Isso é desumano, desumano; quantos mais vão ter que sofrer? Quantas famílias mais 

vão ter que sofrer com essa saúde de Tatuí? Então eu faço um apelo ao líder do prefeito Renan, 

ao vice do vice, o Marquinho, leve essa mensagem para ele, não sou eu que estou falando, é a 

população. Aos vereadores que o defendem, vamos começar a defender a população. Gostaria 

de deixar um recado ao vice em exercício: Deixe seu ego inflado de lado, a população não está 

aguentando, não sou eu que estou falando, para de fazer vídeozinho no Instagram para copiar 

prefeito da região, que nem para isso o senhor tem personalidade. Olhe pela UPA, o senhor não 

vai estar atendendo um pedido meu, o senhor vai estar atendendo um pedido da população, a 

gente está cansado de chegar aqui e ele falar sabe presidente, que é coisa da oposição. Vá ver o 

que a gente está falando, levanta da cadeira, deixe seu ego de lado, não vai está fazendo um 

pedido para mim, não é para mim, é só para população que eu peço. Inclusive se ele vier com 

essa pautinha ensaiada, falando “Ah, a oposição...”. Isso só mostra que ele está mais preocupado 

em falar mal da gente, do que ver o que que está acontecendo, vê a verdade. Abriram a Brasil 

Laudos, que o ultrassom era 24 horas, não tem ultrassom 24, não tem tomografia na UPA. será 

que é porque estão devendo R$ 1.8 milhão? Ou será que a tomografia é só para as árvores 

mesmo? Então aqui fica o meu pedido, porque coisa boa não é e quem está sofrendo é a 

população. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora 

Cíntia. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. 

Nós recebemos na última semana uma informação de que o espaço ali da cooperativa de 

reciclagem, o grupo que até então fazia uso não poderá mais usar aquele espaço. A cidade, é 

andar aí pela cidade que a gente vê que tem muito lixo jogado, infelizmente também por vezes 

a própria população não coopera e descarta de forma indevida, em locais inadequados entulhos 

e o que a gente queria é que o espaço da cooperativa, que o grupo da cooperativa pudessem 

receber a atenção devida, pudesse ter condições adequadas de trabalho, porque isso com 

certeza além de deixar a cidade mais limpa, poderia ajudar também na geração de emprego, na 

geração de renda para nossa cidade e a verdade foi de que eles foram tirados daquele espaço 

com acusações graves. Eu tive acesso ao ofício que determinou a saída e são acusações graves. 

Inclusive nesse Requerimento a gente cobra as provas em relação a isso, porque precisa de 

explicação e também se outro grupo eventualmente fará o uso daquele espaço, às vezes está 

tirando alguém para colocar outra pessoa. Eu e o vereador Márcio estivemos lá em visita e 

testemunhamos eles vivendo em meio ao verdadeiro lixão, porque em meio os ecopontos 

fechados, estava tendo que descartar tudo lá e uma da justificativas foi de que eles estavam 

fazendo acumulo de sujeira, será que são eles? Fica aqui o questionamento sobre isso. Também 

fizemos um pedido especial direcionado a guarda civil municipal de Tatuí. Nos últimos dias eu 

recebi uma informação também de que foi feita a emissão de uma ordem de serviço impedindo 

uma autorização que até então existia em relação ao uso da camiseta aos profissionais da guarda 

municipal. Hoje eles têm que usar a camiseta, a camisa e o colete balístico, com temperaturas 

acima de 30 graus, andando aí na cidade, fazendo um papel de grande destaque e relevância 

que a guarda municipal faz, com tudo isso de fardamento. Então acho que é um pedido aí por 
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mais humanidade aos profissionais da guarda, para que eles possam optar pelo uso, ou da 

camiseta ou da camisa, porque realmente enfrentar essa temperatura aí de 30 e tantos graus, 

ainda que seja em meio ao outono não é fácil. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador João Éder. Com a palavra, vereador Fábio 

Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, senhores vereadores, público presente. 

Fizemos várias Moções de Aplauso a várias empresas, várias entidades da cidade que durante 

essa semana fizeram arrecadação de bens materiais, de bens de consumo, de alimentos para o 

Rio Grande do Sul, não vou citar todas aqui que já foi lido, mas aqui é uma pequena parte das 

empresas e das pessoas que trabalharam muito e trabalharam duro essa semana arrecadando 

e mandando coisas para os nossos irmãos que tanto sofrem no Rio Grande do Sul. Pretendo 

fazer mais algumas Moções de outras empresas, outras pessoas, outras entidades que também 

se empenharam. Também fiz uma Moção de Aplauso para duas jogadoras aqui de Tatuí, que 

foram campeãs em Sorocaba, no torneio de Beach Tennis, no Clube Beach House em Sorocaba, 

a Lara Pangaré e a VASILIKI CALLIYERIS, que foram campeãs representando nossa cidade na 

categoria 50+. Parabéns as duas, nós sabemos da dificuldade, da importância e vocês levaram o 

nome de nossa cidade lá em Sorocaba e foram campeãs e voltaram com o troféu, parabéns. E 

nós já fizemos também alguns Requerimentos aqui, pedindo que o prefeito desse um incentivo 

no Beach Tennis, que é um esporte novo, um esporte que hoje agrega as famílias, junta as 

famílias... Que o prefeito incentive esse esporte na periferia, trazendo, montando quadro, uma 

quadra relativamente barata, um esporte relativamente barato para que a prefeitura possa fazer 

um incentivo, trazendo os jovens para mais esse esporte. Porque nós sabemos que o que tira o 

jovem da rua, o que tira o jovem da droga, o que tira o jovem da criminalidade é o esporte. 

Esporte, religião, são coisas importantíssimas no crescimento, na formação do caráter da 

pessoa. Então nós já pedimos isso, entre outros esportes como começou aqui em Tatuí o tênis 

e pelo jeito hoje está abandonado, tem alguma quadra só funcionando, mesmo as quadrinhas 

de areia nos bairros; esses dias eu estive lá no CDHU, a quadra está largada, sem alambrado, 

sem rede na trave, sem areia na quadra de areia. Então vamos incentivar todos os esportes, 

vamos tirar esses jovens da rua, vamos tirar esses jovens da criminalidade, não vamos deixar 

que o traficante adote, vamos nós adotar esses jovens dentro do esporte. Obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Menezes. Com a 

palavra, vereadora Luzia Fermino. [VER. LUZIA FERMINO]: Boa noite, senhor presidente, 

vereadores, público presente. Hoje eu gostaria de falar um pouquinho sobre o Jardim Gonzaga; 

é um bairro que está bastante abandonado, as ruas esburacadas, lâmpadas queimadas... E 

gostaria de pedir também em especial, a limpeza no canteiro entre a rua principal e a Rodovia 

Mário Batista Mori, tem muito lixo acumulado e nós estamos numa luta contra a dengue. Então 

eu acho que a prefeitura deveria dar uma atenção nesse caso. Solicitar também esclarecimento: 

por qual motivo SAD tem demorado tanto para levar até os pacientes acamados o tratamento 

com a fonoaudióloga? Pois tenho recebido muitas reclamações sobre essas pessoas com essas 

condições especiais. Tem paciência aguardando desde o ano passado e não tem resposta, só 

falaram que demora mesmo e que tem que aguardar. Gostaria também de ver a possibilidade 

de ser colocado a caçamba de lixo nos bairros Guarapó e Rio das Pedras, pois é um bairro grande, 

a população tem bastante chácara de aluguel e só tem uma caçamba para o bairro todo. Então 

gostaria de pedir também uma atenção. E sobre implantação de lombadas na estrada entre o 

bairro Jardins de Tatuí e o Novo Caguaçú. Tem a estrada Nova União, um movimento muito 

grande de madrugada, tem bastante gente de empresa que trabalha ali e não tem segurança, 
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não tem lombada, não tem um radar... Então eu gostaria de pedir que a prefeitura desse uma 

atenção, já que estamos tendo tantos problemas com trânsito. Obrigada a todos, boa noite. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Luzia Fermino. Antes de colocar em 

votação, a nível de informação senhores vereadores e senhoras vereadoras; a câmara municipal 

como já foi proferido pelo vereador Eduardinho, promoveu a Câmara solidária, a fim de iniciar 

uma campanha de arrecadação a doações; foi foram pedido roupa de cama, roupa de banho, 

cobertores, água potável, ração animal, cesta básicas fechadas, fraldas infantis e geriátricas. E 

nos dois dias que a câmara promoveu esse ponto de arrecadação, a nível de prestação de conta, 

de informação para nossa população, foram arrecadados cinco sacos, 20 kg de ração animal para 

cães, 20 kg de ração animal para felinos, 18 fardos de água de meio litro, 47 fardos de água de 

1,5, 18 galões de seis litros cada galão de água mineral, duas cestas básicas, oito pares de 

calçados, sapatos e tênis, sete sacos contendo peças variadas de roupa de cama, 600 peças 

aproximadamente de roupas femininas e masculinas, uma caixa contendo pares de chinelo e 

um gerador de energia portátil. Todos esses donativos foram enviados para o Lions Clube, eu 

queria parabenizar aqui em nome da Câmara Municipal, primeiro a todas as pessoas da 

sociedade de Tatuí, do povo de Tatuí que vieram fazer essas doações; agradecer a todas essas 

pessoas. Também agradecer ao Lions que está enviando, a gente sabe que o transporte não é 

barato para o Rio Grande do Sul e é longe e nós estamos falando de bastante coisa, que tem 

bastante volume. Então agradecer ao Lions por ter se colocado a disposição do Rio Grande do 

Sul, das cidades atingidos e agradecer aos vereadores da câmara municipal que ajudaram na 

mobilização, quando não, doaram também, teve recursos financeiros também que foram 

doados pelos vereadores, pelos assessores; agradecer aos funcionários da Câmara de Tatuí, que 

também fizeram possível, baldearam os donativos, ajudaram na mobilização, organizaram, em 

nome: Adilson, nosso diretor administrativo, agradecer a todos. Lembrar que continuam as 

doações em vários pontos da cidade e infelizmente foi confirmado pela defesa civil do estado 

do Rio Grande do Sul, a 147 óbitos até agora, são mais de duas milhões de pessoas atingidas 

pelos alagamentos e pelas chuvas. Eu faço um apelo também aos tatuianos, que nos ajude 

enquanto sociedade a desfazer fake News; foi falado muitas mentiras na internet para 

desmobilizar as pessoas adorem, não é? Obviamente o estado, ele não é perfeito, ideal, é longe 

disso, mas há um esforço coletivo tanto do governo do estado do Rio Grande do Sul, quando 

dos governos de estado de diversos estados do país e também em relação ao governo federal, 

é um esforço muito grande. E também uma coisa nós temos que ter consciência disso tudo: nós 

estamos falando de uma tragédia ambiental e a tragédia ambiental a gente falava não é 

vereador Eduardinho, na última sessão. Enquanto a gente, o ser humano ((Inaudível)), é uma 

tragédia causada pelo ser humano, causada pelo desequilíbrio que o ser humano faz ao meio 

ambiente, enquanto nós não tivermos a consciência que nós estamos causando desequilíbrio e 

os governos não tiverem consciência da prevenção; infelizmente inúmeros investimentos foram 

retirados do meio ambiente na última década, não só no Rio Grande do Sul, mas como em todo 

lugar. Tatuí teve também chuvas que depredaram nossa cidade e nós não estávamos 

prevenidos. Eu acho que isso não é uma questão de governos ou é uma questão de partidos, é 

uma questão que ultrapassa, é uma questão de estado, então nós temos que ter ações 

preventivas daqui para frente. Eu vou dizer, não só no Rio Grande do Sul, temos aqui em Tatuí 

também e nós temos que observar isso. Então se a gente tiver devidamente essa consciência 

junto com a solidariedade e com a empatia, eu tenho certeza que a gente vai ter um país melhor 

e uma cidade melhor com certeza. E queria agradecer e dar uma salva de palmas para todos os 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: X

9M
6-

U
F

4C
-5

3C
0-

8B
27



vereadores, funcionários, a população que fez essas doações, acho que a câmara colocou de 

lado as diferenças políticas e partidárias, afim de fazer a solidariedade. E parabenizar o vereador 

Eduardinho pela iniciativa especialmente, que tomou iniciativa à frente, correu em buscar um 

ofício com assinatura de todos os vereadores para que essa campanha fosse possível. Todos 

ajudaram, mas se não houvesse a iniciativa podia passar batido. Então parabéns também 

vereador. Questão de ordem, vereador Paulinho. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: 

Senhor presidente, eu queria parabenizar o vereador Eduardinho e também o Adilson, o senhor 

também pela cooperação e todos os vereadores que fizeram doação de valores, mas eu queria 

expressar aqui também a doação do Carioca, que doou um gerador, ele disse que a tanto tempo 

não está usando, mas que lá para o sul vai servir né? Então obrigado Carioca, que doou um 

gerador para mandar para lá, eu achei muito interessante, porque eu não vi ninguém doar um 

gerador. E dizer senhor presidente, que ainda câmara continua como ponto. Eu queria falar 

rapidinho aqui: todas as lojas da Rede Caetano continua; a RTL, na Rua Onze de Agosto; mercado 

Conquista, na Vila Angélica; na CCR, Comércio de Cereais Rodrigues também, na rodovia Glades 

Bernardes Minhoto; Tatuí Vidros e Esquadrias, na Doutor Laurindo; a Tapemag; Auto Mecânica 

Campos e Campos; Agiliza Engenharia, na Chiquinha Rodrigues; RFV, na Rua 11 de Agosto; 

Animed, em frente ao asilo; Azaite, na Rua 11; Aconsil Imobiliária; Laser Som, também na Rua 

11; Vendo Sítio na Rua do Cruzeiro. Marmoraria 15, também na Rua 15; Paulinho Motos, na Rua 

São Bento; Autopeças Mecânica Vale Ouro, no Morro Grande, no Tóquio e também ali onde era 

antiga Casa São José, na Rua 11, também com muitas doações, toda hora chegando e ontem o 

Fábio acompanhou, já disse aqui na minha fala e na fala do senhor Eduardinho, foram três 

carretas e também o show do Tubinho, que foi ali na Praça da Concha, que era doação de água. 

Então parabéns a todos os tatuianos que tem se mobilizado e dizer que a câmara também é um 

ponto de coleta e que nós estamos aqui também para servir a população. Obrigado senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Muito bem lembrado, obrigado vereador 

Paulinho pela lembrança e seguimos juntos, mãos dadas a essa solidariedade. Vamos lá? Coloco 

em votação os Requerimentos. APROVADOS por 16 votos. Em votação as Moções. APROVADAS 

16 votos. Vou paralisar a sessão para foto. Vereadores, antes disso: Convoco Sessão 

Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para apreciação dos seguintes Projetos de Lei 

do Executivo nº 70/2023, 26/2024; Projeto de Lei do Legislativo nº 76/2023 e 95/2023; 

Requerimentos nº 1520, 1539, 1545, 1594, 1627, 1628, 1633, 1652, 1657, 1658, 1678, 1679, 

1681, 1698, 1699, 1700, 1726, 1740 e 1747/2024. Os senhores vereadores e senhoras estão 

devidamente convocados para Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária. Suspensa 

sessão por cinco minutos para a foto com os homenageados por Moção. Retomando os 

trabalhos dessa sessão. Agradecer a Cesta da Thata, que deu aqui um Sonho de Valsa para casa 

vereador e fica a dica para os homenageados de Moções a presentear os vereadores. Só tem o 

saquinho, porque eu já comi obviamente o Sonho de Valsa. Requerimentos ao senhor Prefeito: 

nº 1659 a 1677, 1680, 1682 a 1697, 1701 a 1725, 1727 a 1739, 1741 a 1746 e 1748 a 1756/2024; 

Requerimento às comissões: nº 1678, 1679, 1681, 1698 a 1700, 1726, 1740 e 1747/2024. Que o 

senhor secretário proceda neste momento à leitura do Projeto. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

*Projeto de Lei nº 16/2024. – Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO. Assunto: Dispõe sobre a 

denominação de Acacio Fermino a Ponte dos Mirandas Rodovia SP 141 Km 18,5 ao lado da UBS 

“Dr. Jenner de Faria” - Mirandas e dá outras providencias. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Às Comissões. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta 

sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: OSCAR 
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NUNES SOBRINHO. Autoria: Cíntia Yamamoto e Maurício Couto; MARINA MANI SOARES. 

Autoria: Cíntia Yamamoto e Marquinho de Abreu; BENEDITA DE OLIVEIRA. Autoria: Em nome da 

casa; MARINA MIGUEL OLIVEIRA. Autoria: João Éder; JOSÉ MARCOS CAMARGO. Autoria: 

Maurício Couto; NEUSA APARECIDA SOARES BASSI. Autoria: Em nome da casa; HELOISA 

PURLOBS. Autoria: Marquinho e Renan Cortez. JOSÉ FERREIRA. Autoria: Fábio Villa Nova. São 

esses os Votos de Pesar dessa sessão senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereador Renan. Um minuto de silêncio como homenagem póstuma aos falecidos. 

((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou 

encerrada a presente Sessão Ordinária. Solicitando aos nobres vereadores, as nobres 

vereadoras, que se mantenham nos recintos dá câmara, para logo mais iniciarmos Sessão 

Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício 

Tancredo Neves, aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 13 de maio de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 20 de maio de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=X9M6UF4C53C08B27"?chave=X9M6UF4C53C08B27, ou 
vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: X9M6-UF4C-53C0-8B27
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